



Soutenez le combat contre l'autisme en achetant des saucisses de Morteau

Publié le 12 Février 2016 à 11:32 par [Hannah](#)

Santé, DOLE



Vous trouverez les saucisses dans vos supermarchés habituels.
DR/Clavière

DU 1ER FÉVRIER AU 1ER AVRIL

L'entreprise Clavière, basée à Dole, a choisi de soutenir la cause de l'autisme en étiquetant plus de 70.000 saucisses de Morteau aux couleurs de l'association bisontine "Nos enfants d'ailleurs". Vingt centimes d'euros lui seront reversés à chaque achat pour poursuivre le soutien aux familles.

Les bénéficiaires pourront notamment permettre de financer plus de 900 heures d'intervention à domicile. *"Pour le consommateur, le simple fait d'acheter une saucisse de Morteau IGP Clavière porteuse du sticker entrainera le versement. En magasin, le prix du produit reste inchangé, l'entreprise prend à sa charge une partie des frais d'impression, les frais d'étiquetage et le montant versé à l'association"*, précise l'entreprise Clavière dans un communiqué.

À noter que cette belle initiative est également soutenue par l'entreprise Stratus Packaging (Viriat dans l'Ain) qui a pris à sa charge une partie des frais d'impressions des stickers et la société mortuacienne Publipresse qui a offert et réalisé l'ensemble des éléments graphiques.

À travers cette démarche, il s'agit bien sûr de sensibiliser le grand public à l'autisme mais aussi d'aider les enfants concernés à bénéficier des soins adaptés. L'entreprise Clavière a été sensibilisée à plusieurs reprises à l'autisme par une de ses collaboratrices, Delphine, qui y a elle-même été confrontée personnellement quelques années après la naissance de sa fille, Léa. Clavière emploie 120 équivalents temps plein.

URL source: <http://www.macommune.info/article/soutenez-le-combat-contre-l-autisme-en-achetant-des-saucisses-de-morteau-138472>